

## La Estrada (2017)

La Estrada Alta es un pequeño viñedo de tan solo 0,64 hectáreas a una altura de 610 metros. Se sitúa en la parte más alta y más al oeste del pueblo de Lanciego, en un suelo muy pobre. Es un viñedo de los años 40, trabajado en vaso, injertado de manera tradicional en el propio viñedo, utilizando mayoritariamente Tempranillo y algo de Graciano.

Orientado al noreste, se sitúa en la parte superior de una ladera de pura arcilla calcárea. Siempre nos ha fascinado este viñedo tan pequeño por la pureza, la profundidad y el equilibrio de su vino.

La añada 2017 será recordada como la de la gran helada de los días 27 y 28 de Abril (hasta  $-5^{\circ}\text{C}$ ). La mayor parte de las parcelas en zonas altas de Lanciego, se libraron en mayor medida dicha helada, ese el caso de La Estrada. Por lo demás, un año bastante cálido y seco, sobre todo después de la helada pero también en el mes de marzo. Las lluvias finales y una pronta y sana vendimia, han ofrecido vinos expresivos e intensos, pero llenos de equilibrio.

BOTELLAS PRODUCIDAS  
1.932

